

Les 90 ans du MRJC

Le 11 mai dernier, à l'espace Collette dans la commune de Chatillon-Coligny (Loiret), le MRJC a fêté ses 90 ans !

C'était l'occasion de se réunir, jeunes, militants, Conseil d'Administration actuel et anciens militants, qui ont connu le MRJC il y a longtemps, ou d'autres qui ont connu la JAC.

Au programme de la journée, on a joué, parlé, échangé sur les thèmes de l'école, du travail, du développement durable, de l'agriculture, etc. On a assisté à la conférence gesticulée sur la jeunesse dans le rural d'Aline Coutarel, permanente au MRJC national. Cette conférence nous a rappelé des souvenirs, nous a touchés de près ou de loin, car la jeunesse du rural, c'est ce que nous sommes, nous étions, et c'est ce qui nous rassemble dans le Mouvement. On a également retrouvé des photos et lu des anciennes archives allant jusqu'à 1950, de quoi ramener certains parents et anciens militants dans leur souvenirs de jeunesse. Nous nous sommes retrouvés autour de la question **en quoi sommes-nous le sel de la terre** pour un moment plus spirituel de relecture... Et pour finir en



beauté cette journée forte de rencontres et retrouvailles, nous avons mangé un repas de roi et des gâteaux de fête, nous avons joué et chanté.

Nina LEROY
Lhopiteau (Eure-et-Loire)

En page suivante, un mot de Damien Leroy, agriculteur bio en Eure-et-Loire qui a fait du MRJC quand il y en avait encore dans ce département.

